



Les employés du chantier de construction de la nouvelle prison centrale ultra-moderne de Douala, située au lieu-dit Ngoma dans le 3ème arrondissement de la ville de Douala sont en grogne depuis le vendredi 02 février 2018.

Les revendications salariales et l'amélioration des conditions de vies sont à l'origine de cet autre soulèvement après celui des enseignants observé au courant de la semaine dernière.

Les travaux ont aussitôt été suspendus et les employés promettent de ne plus travailler si cette situation ne s'améliore pas. "Tant que les conditions dans lesquelles nous travaillons ne s'améliorent pas nous ne travaillerons plus", lance un employé.

L'entreprise chinoise en charge de ce projet qui jusque là était insensible à ces différentes manifestations a promi qu'une réelle amélioration sera faite dans les jours à venir.